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Siguen
las obras
Numerosas obras siguen
avanzando en la Ciudad.
Ferraresi, Chornobroff
y Sierra inauguraron
las edificaciones del
Polideportivo José

Mármol y entregaron
viviendas. Y junto a Alak

recorrieron las obras
del Polo Judicial
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

La visita
de Axel

Kicillof recorrió obras con
Mussi en el barrio Santa

Rosa, en el Complejo
Habitacional de Kennedy

Norte, donde se
culminará la edificación

de 300 viviendas, y
visitaron las Escuelas
Primaria y Secundaria

57 de El Pato
Página 15

Mayra recorriendo obras:
"Lo nuestro no se trata de
promesas, es compromiso
con los barrios y trabajo"

Se viene la
Maratón "Día
del Vidriero"

en Berazategui

Reconocimiento para el abogado
quilmeño Bienvenido Rodríguez
Basalo: Nuevo presidente del
Colegio Provincial de letrados

Ombudsman de
Avellaneda: "La
concesionaria

eléctrica cobra y
los usuarios sufren"

A la Policía Ecológica
Entidades de Bernal Oeste denunciaron este martes en la Justicia
de Quilmes al Parque Industrial y a sus autoridades por vuelcos

ilegales contaminantes en las cavas y reserva. Un tema que
viene inquietando a vecinos desde hace varias semanas

EN LA SEMANA DEL MEDIO AMBIENTE

Apareció la foto que
sacudió Juntos en Quilmes
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Confirmado: 41 juicios de ARBA contra
la Unión Industrial local y la cúpula del
Parque y la UIQ miran para otro lado

Un impasse para los movimientos de tierra en el Polo Industrial
Al menos hasta el miércoles, la Municipalidad paró los rellenos de tierra en el Polo Industrial

Al menos hasta el miércoles, pararon los rellenos de tierra en el Parque Industrial, según contó el dirigente barrial y titular de Entidades
de Bernal Oeste, Ricardo Pavón, quien venia insistiendo con las irregularidades en las obras que estaban rralizando dentro del Polo.
  Tal como viene adelantando desde hace tiempo El Suburbano, las irregularidades en e Parque Industrial de Quilmes que comanda
Nicolas Testa no cesan.
  En ls mañana del martes, cuando Pavón y otros representantes barriales se acercaron al Parque a entregar una nota donde exigían
frenar con los trabajos y el relleno de caminos y cavas, se cruzaron con funcionarios de Inspección del Municipio de Quilmes,
encabezados por la ingeniera ambiental Iris Bejarano, quien los anotició del parate de las obras en marcha por parte de la Comuna  (NdR:
Trabajos sin ningún tipo de permiso municipal) hasta el miércoles 1, día en que se reúnan las partes con un panorama mucho mas claro.

El Suburbano accedió a documentación judicial que señala que
pese a las promesas y mentiras de las autoridades del Parque
Industrial de Quilmes y de la Unión Industrial de Quilmes (UIQ)
hacia los copropietarios de poder escriturar y llevar tranquialemnte
sus emprendimientos, siguen adelante los juicios contra la UIQ
por deudas inmobiliarias de ARBA, debido a la deuda que la Unión
Industrial de Quilmes mantiene con esa área provincial desde el
año 2020 a la fecha.
  Al cierre de esta edición, este medio pudo constatar 41 juicios
iniciados contra la UIQ, que en su mayoría hay empresas poten-
cialmente activas, radicadas y con impecable historial industrial
dentro del Polo de Bernal Oeste.
¿Pero por qué tantos juicios?
  Cabe recordar que el Parque Industrial de Quilmes se dividió en
parcelas con una misma matrícula para todos, y estos juicios
empezaron a avanzar, incluso ARBA ya pidió cautelares de em-
bargo de terrenos donde hay empresas instaladas hace años;
asimismo pidieron los embargos de las cuentas corrientes de la
Unión Industrial de Quilmes.
  El Suburbano supo que esta irregularidad  viene del año 2012,
donde un grupo de copropietarios (Concejo de Administración)
decidieron no pagar impuestos hasta tanto la situación se
regularice, cosa que la UIQ y los responsables del Parque Indus-
trial nunca hicieron, llegando a esta situación que pareciera ser
irreversible.

Obras ilegales en el
Parque Industrial: "La
diferencia en la cota
hizo un tobogán, ojalá
no  llueva pronto"

  Con fotos y videos, numerosos vecinos
le mostraron a El Suburbano el gran da-
ño ambiental que los que comandan el
predio hicieron ilegalmente en el Parque
Industrial de Quilmes en Bernal Oeste,
logrando un considerable aumento en
kan diferencia de cota con las viviendas
cercanas al Polo, lo que en caso de lluvias
o anegamientos, se convertiría en un
tobogán dejando a muchos vecinos bajo
agua.
  Después de varios días de trabajos ile-
gales, la Comuna por ahora paró las
obras realizadas bajo la orden del titular
del Parque Industrial, el bicicletero Este-
ban Testa, pero entidades y lugareños
temen que sigan con estos trabajos siun
ningún tipo de permisos. La diferencia
en la cota hizo un tobogán, ojalá no
llueva pronto", señaló Ricardo Pavón, al
frente de numerosas entoidades y la más
cara visible del reclamo ambiental.
  Pavón se reunió el viernes con el tiutular
del HCD de Quilmes, Fabio Báez, para
contarles estas irreguladidades y con-
vencer al cuerpo legislativo y declarar el
predio como patrimonio histórico y de
recuperación ambiental, algo que la mesa
que conducen el PIQ no quiere.

El Suburbano Diario papel,
web y redes al instante
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Sindicato de Obreros y Empleados Municipales de Quilmes

SEGURO DE SEPELIO GRATUITO
PARA EL AFILIADO DEL SOEMQUIL
REQUISITOS PARA ACCEDER AL BENEFICIO
Los afiliados directos sin excepción deberán cum-
plir con los siguientes requisitos según regl-
amento:
Tener su cuota afiliatoria al día.
Haber concurrido a la Sede, sita en Calle San
Martín Nº 63, y firmar la póliza.
Afiliados nuevos tendrán una carencia de 3 me-
ses.
Serán dados de baja de manera automática los
jornalizados en caso de cese de su contrato labo-
ral.
El Servicio de seguro de sepelio se realizará de
forma gratuita cubriendo un radio de 30 km del
domicilio.

Entidades denunciaron en la
Justicia al Parque Industrial por
vuelcos ilegales contaminantes
  Otra fuerte denuncia con-
tra el Parque Industrial
Quilmes. Ahora, los vecinos
denuncian el vuelco ilegal de
residuos y efluentes que
contaminarían el suelo. In-
vestigación que lleva ade-
lante la UFI 6, a cargo de la
fiscal María Curra Zama-
niego. En los próximos días
una denuncia similar esta-
rían radicando los vecinos.
  La denuncia fue radicada en
sede judicial por el represen-
tante de entidades de Bernal
Oeste, Ricardo Pavón, quien reside en la zona desde hace más de 50 años, y ante las autoridades
judiciales explicó y aportó pruebas del potencial delito que portones adentro se estaría produciendo.
  En el relato de los hechos, y tras dejar sentado que el lugar es una reserva ecológica declarada en
el 2008 por el Concejo Deliberante, explicó que en el lugar hay dos sectores de tosqueras sumada a
la reserva.
  "Desde hace años la Reserva viene siendo vulnerada ya que se realizan rellenos inadecuados y sin
autorización provocando así la eliminación de vegetación y animales autóctonos, atentando contra
el medio ambiente y la salud de las personas, ya que estos residuos clandestinos que se arrojan son
residuos domiciliarios, especiales y peligrosos, por lo que se estaría contaminando el suelo, ya que
se estarían utilizando residuos del incendio de la planta Boris, ubicada dentro del Parque Industrial",
se explicó.
  Y dejaron bien claro que la zona de tosqueras estaría siendo afectada por el vuelco de efluentes
residuales que provienen de las empresas emplazadas en el lugar, percibiéndose en muchas ocasio-
nes olores nauseabundos tornándose el ambiente irrespirable".
  Las próximas horas serían claves porque la Policía Ecológica activará la investigación, y se sumaría
otra denuncia vecinal.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

El abogado quilmeño Bienvenido Rodríguez
Basalo preside el Colegio Provincial de letrados

 El pasado 2 de junio se realizó la elección de autoridades del Colegio de Abogados de la Provincia
de Buenos Aires (ColProBA) para el nuevo período 2022/2024, resultando electo el doctor
Bienvenido Rodriguez Basalo como Presidente, por la unanimidad de sus pares.
  "Es un orgullo para esta comunidad abogadil quilmeña y una vez más enaltece a nuestro querido
colegio, esta elección del Presidente del C.A.Q. Dr. Bienvenido Rodriguez Basalo; quien es reconocido
provincialmente por su gran trayectoria en la Colegiación bonaerense", señalaron en el Colegio de
Aboggados de Quilmes, donde el flamante titular de ColProBA viene desarrollando una destacada
gestiòn.
En el mismo acto se designaron también las nuevas autoridades que conformarán la Mesa Directiva
del COLPROBA por el mismo período.
CONSEJO SUPERIOR - Nueva integración del organismo Período 2022 – 2024
MESA DIRECTIVA:
Presidente: Dr. Bienvenido RODRIGUEZ BASALO (Quilmes); Vicepresidente 1º: Dr. Rafael GENTILI
(Bahía Blanca); Vicepresidente 2º: Dr. Marcos Darío VILAPLANA (San Martín); Secretaria: Dra.
Adriana Cecilia COLIQUEO (Avellaneda-Lanús); Tesorero: Dr. Víctor Emilio PAGANI DELUCHI
(Necochea); Prosecretario: Dr. Juan Pablo CREMONTE (Dolores); Protesorero: Dr. Eduardo Gabriel
SREIDER (Moreno-Gral. Rodríguez)
SECRETARÍA DE COORDINACIÓN:
Dr. Hernán Alberto SALAVERRI (Mercedes); Dr. Damián Alcides PIMPINATTI (Pergamino); Dra.
Guillermina SORIA (San Isidro)
CONSEJEROS TITULARES:
Dra. María Fernanda GIMENEZ (Azul); Dr. Santiago Andrés BERTAMONI (Junín);Dr. Martín RIVAS
(La Matanza); Dra. Rosario Marcela SANCHEZ (La Plata); Dra. María Victoria LORENCES (Lomas
de Zamora); Dr. Leandro Augusto GABAS (Mar del Plata); Dr. Jorge Omar FREGA (Morón); Dr.
Alejo Luis MAIZTEGUI (San Nicolás); Dr. Ricardo Eduardo PASO (Trenque Lauquen); Dr. Marcelo
Rodolfo FIORANELLI (Zárate-Campana)
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Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Mayra Mendoza presentó en
Ezpeleta la segunda Estación de
Monitoreo Urbano Descentralizada
 La intendenta de Quilmes,

Mayra Mendoza, supervisó la
puesta en marcha de la Esta-
ción de Monitoreo Urbano
(EMU) de avenida Mitre entre
Esquel y Florencio Varela, en
Ezpeleta, que funcionará co-
mo anexo descentralizado del
Centro de Emergencias Quil-
mes (CEQ), para dar una res-
puesta inmediata en la zona.
  "Visitamos la nueva Estación
de Monitoreo Urbano (EMU) que está ubicada sobre Mitre y Esquel, en Ezpeleta, un anexo descentralizado
del Centro de Emergencias Quilmes. Esta estación, junto a la que está en Iriarte y Autopista, de Quilmes,
cuentan con agentes de monitoreo, efectivos policiales, están equipadas con modernos equipos de
comunicación y funcionan las 24 horas", aseguró la Jefa comunal al recorrer la nueva EMU junto a
funcionarios y autoridades policiales.
  Mayra saludó al personal de la dependencia y afirmó: "A partir del Plan de Inversión Municipal para la
Prevención del Delito, seguimos incorporando más tecnología e impulsando políticas para garantizar
mayor seguridad en nuestro distrito".
  El secretario de Seguridad y Ordenamiento Urbano, Gaspar De Stéfano, resaltó el monitoreo que realizan
estos anexos de proximidad, como el que recientemente se activó en avenida Iriarte y Autopista: "Estamos
en Mitre entre Esquel y Florencio Varela, el ingreso a la localidad de Ezpeleta desde el lado de Berazategui,
presentando la nueva Estación de Monitoreo Urbano que es un anexo descentralizado del Centro de
Emergencias Quilmes, con monitoreo activo".
  Las EMU descentralizadas funcionan todos los días las 24 horas, están equipadas con modernos
equipos de comunicación con la frecuencia policial 911.
  Al respecto, De Stéfano detalló que en el lugar "se encuentran agentes municipales y efectivos policiales
que llevan adelante este monitoreo y frente a cualquier situación que pueda acontecer en la vía pública,
el móvil propio de esta estación es desplazado hacia la emergencia que se comunique, no solo policial
sino de cualquier tipo de incidencia en la vía pública".
  Por su parte, la titular de la Unidad de Prevención de la Policía Local, subcomisaria Valeria Juárez, señaló
que la incitativa es de vital importancia porque es atacar de inmediato cualquier tipo de emergencia que
pueda necesitar el ciudadano.
 "La función es articular con un móvil policial y dos efectivos que puedan recorrer la  zona a medida que
la gente del Centro de Monitoreo está visualizando las cámaras, y ante cualquier emergencia o eventualidad
que se visualice, el móvil directamente se va a acercar hacia ese lugar y a su vez va a realizar paradas
estáticas en este Centro", dijo la Subcomisaria.
  De la actividad participaron el jefe de Estación de Policía de Seguridad Quilmes, comisario mayor Ro-
drigo Ledesma; la subsecretaria de Seguridad Ciudadana, Sol Barrabino; su par de Emergencias, Protección
Civil y Tránsito, Silvio Sarti; y los directores generales del Centro de Emergencias Quilmes, Jonathan
Gómez; de Coordinación de Patrulla Urbana, Lucas Schuld, y de Coordinación Operativa, Hernán Ocampo.

"Lo nuestro no se trata de
promesas, es compromiso
con los barrios y trabajo"

Así lo afirmó la intendenta Mayra Mendoza durante una recorrida por
los trabajos de infraestructura y puesta en valor de la plaza Kolynos, y el
operativo Quilmes Cerca que se desarrolló en la zona. "Lo nuestro no se
trata de promesas, es compromiso con los barrios y trabajo. Quizás a ve-
ces la palabra está devaluada por eso vengo, miro a los ojos, pongo la cara,
y en unos meses cuando todo esto esté terminado vamos a festejar", afirmó
Mayra.
  La Jefa comunal recorrió la edición de Quilmes Cerca que tuvo lugar en el
Punto Solidario Comunidad Organizada. Luego, Mayra recorrió la plaza
Kolynos donde charló con vecinos sobre las obras que necesitan y sostuvo:
"estamos llegando a cada barrio de la ciudad para seguir garantizando
derechos y mejorando la calidad de vida de nuestros vecinos".
  El proyecto de la plaza Kolynos involucra obras de hábitat necesarias para
otorgar accesibilidad, espacios lúdicos, deportivos, de encuentro y
seguridad.
  Al respecto, el director general de Hábitat, Hernán Alba, comentó que la
plaza está organizada en tres sectores: "Un sector deportivo que incluye el
playón multideporte, un sector de juegos que incluye calistenia y salud,
otro de esparcimiento que permite la comunicación entre las dos calles
perimetrales y un sector de juegos para niños con piso antigolpes, juegos
integradores y juegos adaptados a niños dentro del espectro autista con
todo tipo de equipamientos, un sector cívico y un puesto policial".
  Participaron de la actividad, el subsecretario de Obras e Infraestructura,
Sebastián García y la directora general de Arquitectura y Proyectos, Lucía
Cosoy.
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Quilmes Martiniano Molina, Patricia Bullrich y López
El diputado provincial Martiniano
Molina, junto a Patricia Bullrich y Ri-
cardo López Murphy, participó de la
Convención Liberal, llevada a cabo en
Bernal.
El evento estuvo organizado por la
agrupación liberal del PRO, Apertura
Republicana y Republicanos Unidos y,
en la oportunidad, se presentaron pro-
puestas para enfrentar la crisis econó-
mica, política y social que atraviesa el
país, la provincia y los distintos munici-
pios.
  "En Juntos por el Cambio creemos que
es necesario sumar nuevas visiones pa-
ra convertirnos en una propuesta elec-
toral sólida que quiebre la inercia de atraso, corrupción y fracaso en la que Argentina está inmersa desde hace más de
dos años", afirmó Martiniano Molina.
  De la Convención también participaron la presidente nacional del PRO, Patricia Bullrich, el diputado nacional por
Republicanos Unidos, Ricardo López Murphy, el actual intendente de Capitán Sarmiento y candidato a gobernador
provincial, Javier Iguacel, la diputada nacional por Juntos María Sotolano y numerosos dirigentes provinciales de
Republicanos Unidos y Apertura Republicana.

Manes - Maravilla: Una foto con fuerte impacto en Quilmes
Este medio adelantó el asunto la idea que viene
rondando por la cabeza de varios dirigentes de
peso de la UCR, hoy. Presentar en Quilmes un
candidato potencialmente fuerte para poder
disputar unas PASO con ciertas chances de poder
ganarle -en el hipotético caso de una puja- al ex
intendente, Martiniano Molina. Y el hombre surgió
en la figura del boxeador Sergio 'Maravilla' Mar-
tínez.
'Maravilla' reunía condiciones de sobra para ese
rol que pensaron los 'boina blanca'. Primero
famoso y popular, segundo, de origen radical, y
tercero, amigo personal de Facundo Manes, y con
excelente relación con Maxi Abad, el titular de la
UCR Bonaerense. Faltaba algo más que im-
portante, había que convencerlo, ya que sus
exigencias profesionales en España, y próximos
combates durante los  meses que se vienen enci-
ma, no es sencillo para que una figura de esas
características pueda dar hoy una plena definición.
La reunión, como contó El Suburbano estaba pre-
vista al regreso de 'Maravilla' de Europa. Y final-
mente se produjo este sábado en CABA. Hablaron
de todo, del país, de la UCR, de Juntos, y obviamente de Quilmes, donde las intenciones estàn echadas, aunque giran
alrededor de su futuro deportivo.
Es que se supo que Martínez tiene en agosto una pelea ya comprometida hace un largo tiempo y con una bolsa super
millonaria en la provincia La Rioja, que en caso de triunfar, lo espera otra el año que viene, en el 2023, año que habrá que
estar al pie del cañón ya en materia electoral.
Lo concreto hasta aquí, es que Manes y 'Maravilla' lograron sacarse la foto con
un claro mensaje directo a Quilmes. Lo que sigue tiene final abierto...

El ex funcionario Angel García abre local
con la leyenda Mayra Mendoza 2023
El ex funcionario a cargo de Servicios Públicos, Angel Domingo García, quien en
días asumirá como adjunto de la Defensoría del Pueblo de la Provincia de Buenos
Aires dejando su rol en el estado municipal, inaugurará el próximo viernes un
nuevo local de su agrupación en la Ribera. La invitación lleva la firma del "Frente
de Agrupaciones Peronismo para Todos", y lo que se destaca es el slogan "Mayra
2023".

Presupuesto 2021: "El concejal
Pérez debe dejar de mentir o
al menos estar un poquito
informado", señaló Burtoli
En otra nota crítica al gobierno comunal aparecida en Clarín,
el concejal radical, Fernando Pérez cuestionó el presupues-
to 2021 del municipio. El edil Pérez se refirió a "dibujos
contables" los números del 2021, que fueron aprobados
en el recinto legislativo, lo que generó la inmediata res-
puesta del titular del bloque de concejales del oficialismo,
Ariel Burtoli,
En las redes sociales, Burtoli señaló: "En recientes de-
claraciones al diario Clarín el concejal Fernando Pérez
afirmó que el presupuesto 2021 del Municipio de Quilmes
fue un "dibujo contable" y que "se gastaron 18 mil millones
de pesos sin estar presupuestados y con absoluta discre-
cionalidad. No hay discrecionalidad en fondo afectados.
En definitiva, una buena forma de no caer en mentiras y
desinformaciones es cumplir el rol de Concejal y leer las
ordenanzas sancionadas por sus predecesores, junto con
las leyes que rigen el funcionamiento de los municipios de
Pcia".
Además de dar esos debates en los lugares correspon-
dientes, en este caso, la Sesión donde se trató la rendición
de cuentas, en la que el mencionado concejal no hizo uso
de la palabra. Se debe dejar de mentir o por lo menos estar
un poquito informado…"
Claudio Arévalo en el homenaje
a su amigo, el Padre Farinello
El sábado, el Secretario General de ATE y la CTA Autónoma
de Quilmes Claudio Arévalo, participo del Homenaje al
Padre Luis Farinello a 4 años de su desaparición física.
Arévalo fue invitado por los organizadores, que lo men-
cionaron al nombrar a los amigos más destacados de la
vida de Farinello, junto a Carlos Custer y Francisco "Barba"
Gutierrez, entre otros.
También se encontró presente Esteban Corrales, Secretario
de La Fundación Luis Farinello, y la destacadisima presen-
cia del Obispo Carlos Tisera.
En el evento se realizó un recorrido por la vida y la obra del
Padre Farinello tanto en los ámbitos religiosos como en lo
político y social, y en ese contexto las y los trabajadores
aprovechamos para agradecer a quien siempre acompaño
la lucha obrera y de la clase trabajadora, tal es así que su
última Marcha la hizo junto a las y los trabajadores del
Hospital Oller de Solano en defensa de la Salud Pública en
el Histórico Solanazo organizado por ATE.
Se hicieron presentes una delegación de funcionarios
municipales junto a la intendenta, Mayra Mendoza. Arturo
Blatezky, pastor de la Iglesia Luterana, y el concejal, Ma-
riano Casado, de Unidad Popular.
"Para nuestras organizaciones, Luis Farinello será siempre
un faro en la Lucha por los derechos humanos y por el
bienestar de los sectores populares", dijo Arévalo.
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Numerosos gremios de zona sur
"por la unidad" y acordando el
armado de la CGT Regional

Quilmes

El juego de Julio
El dirigente liberal Julio Ramírez juega a pleno de cara al 2023. Con la
visita de Patricia Bullrich a Quilmes, Ramírez a provechó la oportunidad
para volver a inaugurar el local del PRO que funciona desde hace años
en Yrigoyen y Conesa del centro quilmeño. Movida, que se suma a la
realizada semanas atrás, en la que se lo vio muy activo durante la visita
de José Luis Espert en el Club de Gimnasia y Tiro de Quilmes.

¿Flojo de papeles?
El rumor comenzó a acrecentarse en las últimas horas. Y no es la primera
vez que de distintos sectores dudan del currículum del edil Walter
'Coquito' Fernández. Si bien el dato comenzó a circular en plena campaña,
se fue acrecentando. Algunos hablan de un sumario que arrancó a
investigarse en ARBA, dependencia a la que pertenece como empleado
de planta. Otros fueron de lleno y aseguran que no tendría el secundario
completo por lo que su certificado analítico tendría errores. Rumores
que suenan y hacen ruído con el correr del tiempo.
Hechos que se refuerzan en momentos en que el propio "Coquito" recla-
ma por la baja de tres militantes que estaban nombrados y venían
trabajando en su despacho legislativo.

Este lunes, los sindicatos firmantes presentes en el Gremio hermano
de ATSA (Sanidad) de Quilmes, manifestaron en un comunicado resal-
tando la necesidad de lograr la unidad de los trabajadores, y buscando
concretar el armado de la CGT Regional.
El comunicado
"Estamos absolutamente convencidos que la única salida es la
UNIDAD monolítica de los trabajadores.
Somos conscientes que, los peligros que acechan son muy grandes,
vienen por las Obras Sociales, por el Modelo Sindical Argentino, en

fin, por todo aquello que hace a la dignidad de los trabajadores argentinos.
Es por ello que convocamos a todos los Sindicatos de nuestra Regional
Quilmes, Berazategui y Florencio Varela, a ponernos de acuerdo en la
concreción del armado de nuestra CGT Regional, que es la única manera
de defender el legado de Juan D. Perón y de la Cra. Evita".
Firmaron el documento: ATSA - UTHGRA - FAREM - LA
FRATERNIDAD - SUTEP - SOIVA - STIQPyE - UPSRA - SOEME -
COMERCIO - AVVA- ASFA - FAUPPA - SOSBA - SIVARA - APL -
SOECRA - CANILLITAS - SOEMQUIL - STMB - AEFIP - LUZ y FUERZA
- FEDERACION DE TAXIS - SUPEH - SGBATOS - SALUD PUBLICA -
SOESGYPE - JARDINEROS - SADAIC - UNION TRABAJADORES
CARGA Y DESCARGA - MAESTRANZA - FETIGNRA - STIA
GUINCHERO entre otros gremios participantes.

Concejal Ezequiel Araúz: "Trabajamos por
transformar Quilmes y por la reelección de Mayra"
El miércoles 25, a 212 años de la revolución de mayo y en el decimonoveno aniversario

de la asunción del presidente santacruceño, el Ateneo Néstor Kirchner de Quilmes
organizó varios locros solidarios en el distrito bajo el lema "Kirchner es Patria".
Sobre ese espacio dialogamos con el Concejal Ezequiel Arauz.

¿Qué es el Ateneo Néstor Kirchner?
Es un espacio abierto y en construcción, de agrupaciones nacionales o locales que se
desarrolla con fuerza en el conurbano y en la tercera especialmente. Reivindicamos los
doce años del kirchnerismo, el legado de Néstor, a Cristina y a Máximo Kirchner como
continuidad de esa etapa.
¿Cómo se expresa el Ateneo en Quilmes?
En lo local, obviamente defendemos la gestión de Mayra Mendoza que está
transformando el distrito. Planteamos la reelección de la intendenta en 2023. Pero la
cuestión central es para nosotros y nosotras de índole nacional, venimos a dar un
debate entre la militancia y de cara a la sociedad por retomar la senda de esos doce
años.
¿Y en qué consistiría eso?
Tocar intereses, no dejar la necesidad de redistribuir como algo que viene después de
crecer sino hacerlo ya. Garantizar derechos, retomar la mística de correr límites y no quedarse en la trampa de lo posible, de correlaciones de
fuerzas que siempre son vistas por la negativa. La transición tiene que ser hacia un gobierno con mayor ímpetu en esas cuestiones. Esa es, en
síntesis, la línea sobre la que nos movemos.

De Secretario a
asesor en tarquini
El ex secretario de Cultura de Quil-
mes, Ariel Domene, hoy nom-
brado en la Unversidad de Almi-
rante Brown (UNAB), que ma-
neja el radical Pablo Domeniccini,
pareciera ser lleva delante un
nuevo rol como asesor en la colo-
cación de tarquini, un fino pro-
ducto que suele reemplazar con
mucho éxito a la pintura común
y silvestre. El curso fue subida
por el propio titular de la Univer-
sidad a las redes sociales, y allí
aparece Domene en la foto, que
generó un sinnúmero de comen-
tarios.

Molina sigue con
los mails "para
conocerte"
Tímidamente, el ex intendente
Martiniano Molina pareciera que-
rer empezar a mostrarse más. Con
visitas a barrios una vez a la sema-
na y muy poco difundida. Pero
en las últimas hora pasó a enviar
miles de correos electrónicos a
vecinos invitándolos a una acti-
vidad para los próximos días.
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Tareas diarias de bacheo, saneamiento hídrico e Higiene Urbana
  El Municipio de Quilmes continúa con los trabajos diarios de bacheo y reparación de carpetas asfálticas, saneamiento hídrico, desobstrucción de sumideros, corte de pasto y
desmalezado, limpieza de arroyos, erradicación de microbasurales y recolección de ramas y montículos, entre otras tareas enmarcadas en el programa Quilmes Limpio.
  Durante la jornada del martes, las cuadrillas municipales de la Secretaría de Servicios Públicos, a cargo de Ángel García, estuvieron realizando tareas de reparación de carpeta asfáltica
en la zona de las calles Laprida y Miguel Cané, en el barrio Petrolero, en Quilmes Oeste.  En tanto, se procedió al llenado de baches con hormigón H30 sobre la calle Chacabuco en el
tramo que va desde las avenidas Cerrito a Avellaneda, en Bernal Centro.
  Por su parte, personal de la Subsecretaría de Agua, Cloacas y Saneamiento Hídrico, con camiones y maquinaria pesada trabajaron en la colocación de caños de 600mm sobre la calle
Balcarce, desde Lora hasta Syerra; y en la limpieza y a rectificación de zanjas, con la colocación de caños 400mm en las entradas de vehículos; además de la limpieza de canal
(chanchería) y de conducto hacia la desembocadura. En esta línea, continúo la limpieza de los arroyos Las Piedras y San Francisco en sus diferentes cruces; mientras que en Bernal
Oeste, en la calle 173 y Los Andes, plaza Ecoparque, se realizó la reparación de pérdida de agua; y en Villa La Florida, en calle 835 y 891, se ejecutó el aserrado de pavimento para la
cámara pluvial.
  A su vez, con camiones y palas mecánicas, se hizo la limpieza de microbasurales sobre la calle 816 y 885, en el barrio La Matera, en Quilmes Oeste. Acciones similares se llevaron
adelante en sobre la avenida Pedemonte, en Bernal Oeste. También en San Francisco Solano, en el sector de la estación.
  En tanto, se realizó el corte de pasto y desmalezado en varias plazas, junto a la recolección de ramas en los barrrios El Dorado, Las Rosas, Güemes y Fleming, en Quilmes Oeste.
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Llega la 'Maratón del
Vidriero' en Berazategui
 El 11 de junio se realizará la 33º edición de la emblemática Prueba Atlética
10K Día del Vidriero. Organizada por la Municipalidad de Berazategui,
en esta oportunidad llevará el nombre de Saverio Terminiello, en homenaje
a su creador y principal impulsor (fallecido recientemente). Las inscrip-
ciones son gratuitas y comenzarán el 27 de mayo.
  Maximiliano Arocena, integrante de la Dirección de Deportes de la Secretaría
de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes, expresó
al respecto: "Es emocionante poder retomar este evento tradicional, ya que
el último se realizó en 2019 con 4700 inscriptos y no se pudo continuar a
causa de la pandemia de coronavirus. La inscripción este año será online, a
través de la web Berazategui.gob.ar, desde el 27 de mayo a las 13.00 hasta el
8 de junio a las 19.00".
  Además, Arocena adelantó: "Los participantes recibirán su kit en el Club
Municipal Ducilo (calle 5 y 151). La carrera se realizará el sábado 11 de junio,
a las 16, desde la avenida 14 y 142. El recorrido fue modificado en virtud de
la obra de repavimentación y ensanche de Camino General Belgrano".
  La Prueba Atlética 10K Día del Vidriero es un evento tradicional en Bera-
zategui y "uno de los más importantes en deportes, una carrera de renombre
a nivel nacional en la que participan atletas locales, de todo el país e inter-
nacionales. Es gratuita y está abierta a la participación de toda la familia,
con 9 categorías de hombres y de mujeres, y para personas con disca-
pacidad", aseguró Arocena. Y concluyó: "Esta nueva edición llevará el
nombre de Saverio Terminiello en homenaje a su persona, como creador de
la carrera junto a Juan José Mussi".

Algunos tips para ahorrar y
calefaccionar mejor en invierno
  Desde Edesur dieron a conocer algunos tips para elegir entre las opciones más eficientes. Qué

tener en cuenta. Todavía no empezó el invierno, pero la primera ola polar ya está entre nosotros.
Cuando llega el frío muchos salen en búsqueda de opciones rápidas para calefaccionarse, en
especial que no requieran de instalación alguna. Sin embargo, este apuro puede costar caro a fin
de mes a la hora de ver el impacto del consumo en la factura.

  Si bien hay varias opciones para calefaccionarse con electricidad, algunas gastan mucho más que
otras. Por eso, desde Edesur te traemos algunos tips fáciles para tener en cuenta a la hora de elegir
cómo subir la temperatura de tus ambientes de forma eficiente y a la vez reducir el impacto del
consumo en tu factura.
  Las preguntas a la hora de elegir son muchas: ¿Qué gasta más? ¿El aire acondicionado en modo
calor o las placas eléctricas? El caloventor es pequeño y sin instalación, pero ¿cuánto consume?
El impacto en la factura
  Al comprar algún artefacto eléctrico para calefaccionarse lo barato puede salir caro a fin de mes y
tener un impacto fuerte en el gasto mensual. Entonces es importante pensar a largo plazo. No solo
hay que evaluar el costo del aparato, también debemos tener en cuenta cuánto consume.
  El caloventor es una opción pequeña, que se adapta a casi todos los ambientes y bolsillos. Sin
embargo, es la que más gasta. Puede llegar a consumir tres veces más que un panel eléctrico de bajo
consumo, los que en contrapartida hoy se presentan como la opción más eficiente.
  Mientras un caloventor de 2000 W de potencia consume 2 KW por hora, un panel usa 0,60 kWh y
para su instalación no es necesario realizar ningún tipo de obra compleja, además de ser un método
de calefacción sustentable.
  El radiador eléctrico estándar se encuentra también entre los que menos gastan por hora de
consumo, unos 0,96 kWh, seguido por el aire acondicionado que eleva el consumo a 1,01 kWh,
siempre y cuando el equipo se coloque en los 20° modo calor.
  Por cada grado que se suba el termostato, la demanda de energía puede incrementarse entre 7 y 9%.
  En tanto, debajo del podio que ocupa el caloventor se coloca en segundo lugar la estufa de cuarzo
(2 velas), que consume 1,20 kWh.
Mirar la etiqueta de eficiencia energética
  Cuando compres un artefacto eléctrico para calefaccionarte ya sabés que algunos consumen
mucho más. Además, dentro de un mismo tipo de artefacto algunos gastan menos que otros.
  Esto podés chequearlo en la etiqueta de eficiencia energética. Está pegada a los aparatos y cuenta
con una escala de colores. Cuanto mayor es la eficiencia, menor es el consumo. La mayor eficiencia
es el color verde, clase A. La menor eficiencia es color rojo, clase G.
Preparar los ambientes
Acordate de aislar correctamente los ambientes para que el calor no se pierda.
Para ello:
- Chequea ventanas y puertas para minimizar al máximo las filtraciones de aire frío. Utiliza burletes o
masilla. Recordá ventilar los ambientes una vez por día.
- Durante el día abrí persianas y cortinas para aprovechar la luz y el calor natural que brinda el sol.
Durante la noche, cerralas y bajá las persianas para proteger las superficies vidriadas del frío.
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La cantante Mónica
Mendoza presentó
su primer disco "Este
silencio vive en mí"
 El pasado domingo se llevó adelante la exitosa presentación de la
cantante quilmeña, Mónica Mendoza, en la Fundación Originarte.
En esta ocasión la artista presentó su flamente disco "Este silencio
vive en mí", junto a su banda, integrada por Julio Vita -guitarra
eléctrica-, Beto Fregosi -bajo-, Javier Rodríguez -guitarra rítmica-
, Franco Cundari -teclados-, y Omar Gaitán -batería-.
Mendoza, cantante y compositora oriunda de Quilmes, se subió al
escenario antes más de un centenar de personas que quisieron estar
presentes en el lanzamiento oficial se su primer disco "Este silencio
vive en mí ", el cual se encuentra disponible en las distintas platafor-
mas digitales: Spotify, Dezzer,v YouTube.

UTN: Curso de "Gramática
Comunicativa en la
Enseñanza de ELSE"
 La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecno-

lógica Nacional, desde su Centro de Idiomas, dependiente
de la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria, dicta el
curso de Gramática Comunicativa en la Enseñanza de ELSE –
Español como Lengua Segunda o Extranjera–.
 La capacitación se propone contribuir a la formación de
profesionales de ELSE que requieran herramientas de la
Gramática Comunicativa para optimizar su práctica docente.
  El curso comienza el jueves 9 de junio, con una duración de
dos meses, y se dictará a distancia, a través de Moodle –no
se precisa conocimiento previo de su uso–, di-rigido a do-centes
de idiomas, profesionales de distintas áreas y toda aque-lla
persona interesada en la enseñanza de español a extranje-
ros.
  Para inscripciones y mayor información, ingresar en https:/
/extensionfra.com.ar/courses/diplomatura-en-else/ o
comunicarse a aulasvirtualesidiomas@gmail.com

Microteatro
Quilmes renueva
su cartelera
Microteatro Quilmes, renueva su carte-

lera desde este fin de semana con cuatro
obras que abordarán la temática "Por di-
nero". El innovador formato que sigue
marcando tendencia en las noches de los
fines de semana de la zona sur del Área
Metropolitana, basa su éxito en la dura-
ción de las obras y en la posibilidad de
poder combinar el arte del teatro con una
experiencia gastronómica de comida ca-
llejera gourmet, cervezas y vinos de bode-
gas boutiques. Quince minutos, en quince
metros cuadrados para quince personas.
Una propuesta nacida en España, que ya
logró cautivar a diversos públicos de las
más importantes capitales del mundo y
que, ahora se impone en la noche bonae-
rense. CLUB CULTURAL RE, ubicado en
Garibaldi 228, cuenta con cuatro salas
especialmente creadas para Microteatro,
en las que desde el viernes 3 de junio has-
ta fin de mes se podrán ver las siguientes
creaciones:
"Un Choreo": Serás nuestro público y tam-

bién nuestro rehén. Ah, y cualquier
similitud con alguna serie es solo coinci-
dencia. Viernes y sábados a las 21:30;
22:05; 22:40; 23:15 y a las 23:50 horas.
  "Streptease": Leonardo es un striper con-
tratado por Delfi en el día del casamiento
de su hermana. Un ardiente encuentro en
el lado B de la fiesta donde nada es lo que
parece. Viernes y sábados a las 21:35;
22:10; 22:45; 23:20 y 23:55 horas.
  "Feliciano 4.0": Rocío sorprende a Caro-
lina con un extraño regalo de cumpleaños:
Un robot que hace muchas cosas, entre
ellas apaga el fuego. Viernes y sábados a
las 21:40; 22:15; 22:50; 23:25 y 00:00 horas.
  "Culo de Mandril": Somos todos moder-
nos hasta que se pudre el rancho. Reu-
nión de ex compañeros del colegio. Pasa-
ron décadas y el mundo es otro, pero ella
es tan progre que todo lo comprende...
hasta que algo falla y el monstruito des-
pierta. Viernes y sábados a las 21:45; 22:20;
22:55; 23:30 y 00:05 horas.
 Cada obra se repite cinco veces por
noche lo que permite a los asistentes bajar
al sector gastronómico y compartir algún
trago y "picotear" algo entre función y
función. Entradas en www.clubre.com.ar
o, de manera presencial, en las boleterías
de Garibaldi 228, Quilmes.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

El regreso de Pizzería
'La Jirafa' no pasó por alto
en Quilmes y la zona sur
  El regreso de la em-
blemática Pizzería
La Jirafa no pasó
por alto en la ciudad
de Quilmes y en toda
la zona sur. Encla-
vada desde hace años
en un coqueto y có-
modo lugar, como 9
de Julio 410 casi Sar-
miento del centro quil-
meño, hace que sus
clientes puedan lle-
gar con suma facili-
dad y con buen esta-
cionamiento en caso
de llegar en vehícu-
los.
  La apuesta es fuerte
y original. La idea de
Cristian Duszkiewicz, empresario gastronómico que tomó esta
iniciativa de continuidad, jun to a sus socios Leo y Fabi, es volver a
darle lugar a la mística de siem-pre. Le sobra con qué.
Duszki, como lo llaman, lo cuenta así:
"El Origen del Nombre es algo difícil de explicar. Cuando Osvaldo
Ferragno arrancó en 1980 como pizzero de barrio, lo más importante
era dejar su marca de compromiso en la calidad y en el sabor. Muy
poco le importó el marketing de su marca, la prioridad era que el plato
volador de harina y
  Duszki con los históricos pizzeros de La Jirafa, Marcos Romero y
Carlos Vergara
muzza fuese el mejor !
En la conformación del equipo ganador fueron pilares los maestros
pizzeros de hoy. En aquel momento el pebete recién llegado del Chaco,
Marcos Romero, y el autóctono de la ribera sur, Charly Vergara.
  Entre los 3 armaron una carta invencible de 54 pizzas que hasta el día
de hoy perduran y se expresan en cada mesa quilmeña.
Cuando preguntamos si sale a la Piedra o al Molde no nos
preocupamos, cualquiera que elijan será la mejor .
La Jirafa  es mas que una pizzería de Quilmes, es una 'Marca de
Barrio', que está cargada de vivencias,  de alegrías. Es fácil percibirlo
cuando hablamos con los vecinos de la cuadra.
Su enorme mostrador fue testigo de los más fantásticos pedidos,
delicias rebosantes de ansiedad y sugestión que se convertían en
discos mágicos de sabor al abrir las cajas de cartón llegando a sus
casas.
El lema de la casa siempre fue ! …..Pizza La Jirafa…. La mejor !
Nada cambió! Alta o baja, llenas de queso con el mejor tomate fresco
y las mejores especias!
Cuando preguntan ¿cuál es la más rica? La respuesta es fácil! La que
vos elijas. Cuando pregunta ¿cuál es la distinta?, no hay dudas que
los máximos premios se la lleva la fugazetta rellena .
Hoy Mayo del 2022 les queremos decir a todos que se queden todos
tranquilos, que NO volvimos
…. Porque NUNCA nos fuimos".
................................................................................................................................................................................................
Abierto de Martes a Domingos desde las 11 y hasta el cierre.
Lunes cerrados.
Contactos: 54 9 11 7223-1010 / 54 9 11 7225-1010.
Wasap pedidos take away y reservas
IG @lajirafadequilmes
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Ambientalistas dieron su posición de
la audiencia por el Proyecto 'Paseo
Costero Sustentable Costa de Hudson'

  Numerosos ecologistas y ambientalistas se volvieron a manifestar en contra al Paseo Costero que pien-
sa erigirse en las costas de Hudson. "Necesitamos replantearnos qué es 'progreso' en Berazategui", di-
jeron.
  Cabe recordar que el pasado jueves 26 se llevó a cabo la audiencia pública por el Proyecto 'Paseo Costero
Sustentable Costa de Hudson' en el Centro Cultural La Humanitaria, donde distintos participantes de
organizaciones socioambientales de la zona, que vienen reclamando hace años en Berazategui por la
protección de humedales y bosque ribereño entre ellas el Foro del Río de La Plata la salud y el medio
ambiente, Preservando Hudson, Asamblea Hocó y Pará la mano, como también guardaparques del Parque
Pereyra y vecinos se hicieron presentes y se pronunciaron en contra del proyecto oficial.
  Los ambientalistas lamentaron la ausencia presencial de "quienescidearon el proyecto, ya que ni el
intendente Mussi ni la mayoría de sus realizadores concurrieron, aunque algunos hicieron su exposición
en la modalidad 'a distancia' y quienes sí estuvieron presentes no respondieron ninguna pregunta". Esto
evidenció una notoria falta de compromiso por dar la cara y poner el cuerpo frente a la comunidad".
  Asimismo contaron que en la presentación del proyecto los expositores contaron con 15 o más minutos
para expresarse, y el resto de los demás asistentes dispusieron de tan solo 5 minutos para hablar.
  Hugo Guerrieri, una de las voces cantantes en la iniciativa oficial, abrió la audiencia hablando de las
bondades del proyecto. "El material visual expuesto por uno de los primeros oradores presentó información
falsa enunciando que se había consultado al Foro del Río de la Plata y una 'Asamblea” con un nombre
desconocido. Esto generó malestar entre las y los presentes ya que jamás se les había consultado", dijeron
desde Preservando Hudson.
  Las organizaciones socioambientales, a su vez, se manifestaron con un contundente 'No sal Paseo Costero',
y reiteraron el pedido que a esta altura està presente en cada encuentro: "Reserva Natural Ya".
  Cabe detallar la información que dieron a conocer los presentes, que sólo en el partido de Berazategui hay
más de 35 barrios privados, de los cuales 20 aproximadamente se encuentran en Hudson. "Recordemos
también el voraz Puerto
Nizuc Plátanos, ex Puerto Trinidad, que sigue desmontando en zona roja y amarilla, pese a estar judicializado",
añadieron.
  Cabe mencionar que dos expositores del proyecto BERA 2050 favorable al municipio, mostraron una
postura de querer llegar a un “punto de encuentro intermedio” . "El problema es que todos ustedes piensan
demasiado", señaló uno de ellos.
  El embate ambiental pareciera seguir adelante. "Para nosotros 'progresar' es conseguir conservar lo más
valioso que tenemos : el agua, el bosque ribereño , los humedales y toda su biodiversidad, para ello lógica-
mente seguiremos 'pensando demasiado' junto a toda la comunidad berazateguense.

Mussi y Filmus juntos por
el Parque Tecnológico
Industrial Intepark

El intendente Juan José Mussi se reunió con el ministro de Ciencia,
Tecnología e Innovación de la Nación, Daniel Filmus, para tratar la
construcción del Parque Tecnológico e Industrial Intepark en Bera-
zategui. Del encuentro -que se desarrolló en la sede del Ministerio-
participó también el secretario de Trabajo municipal, Juan Manuel
Parra.
  El nuevo Parque Tecnológico e Industrial Intepark se sumará a los 12
parques industriales que ya funcionan en Berazategui. Allí se podrán
asentar empresas para desarrollar actividades productivas con base
tecnológica, generando más oportunidades de empleo genuino e
impulsando la recuperación económica.
  Tras el encuentro, el ministro Filmus comentó: "El intendente Mussi
nos presentó su proyecto para construir un parque industrial
tecnológico en Berazategui. Trabajamos fuerte junto a los gobiernos
provinciales y municipales para profundizar el aporte de la ciencia
argentina a la producción local".
  Seguidamente, Mussi expresó: "Para impulsar el desarrollo de nuestro
nuevo Parque Tecnológico e Industrial Intepark, nos reunimos con el
ministro Daniel Filmus. Con este espacio buscamos generar dos mil
puestos de Trabajo -de manera directa o indirecta- en los próximos
tres años. Agradecemos nuevamente el acompañamiento del Gobierno
nacional para lograr un mayor desarrollo productivo de nuestra Patria
chica".
  El proyecto contempla 57 hectáreas entre públicas y privadas, y se
encuentra en línea con las políticas de desarrollo de la ciudad,
orientadas a la formación gradual de un tejido industrial más complejo
y articulado, que permita ampliar el volumen y la diversificación
productiva del distrito.
  El predio, ubicado en calle 165 y Av. Padre Mugica, contará con la
infraestructura tecnológica conveniente, lo que le permitirá innovar
en materia productiva y mejorar, de esta manera, la inserción nacional
e internacional de las empresas que lo integren.
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